



福島小学校

福

# 校長室だより

ホームページ <http://www9.wakayama-wky.ed.jp/fukushima/>

No. 5

平成26年9月22日

## 今年も運動会できいちゃんダンスを踊ります。

今年もきいちゃんダンスを運動会で踊ることになりました。そこで、9月5日の5限に「出張！紀の国わかやま国体・大会ダンス教室」を行いました。3名の講師先生が来てくれ、レッスンを受けました。昨年度に踊っていたので、レッスンを受けているうちに徐々に思い出し、最後には元気よく上手に踊ることができました。



## 親子清掃ありがとうございました。

9月6日の土曜日に、育友会親子清掃をしていただきました。天気予報では一時雨の予報でしたが、当日は天気もよくなり少し蒸し暑く感じましたが、中庭の除草と農園の一部の除草を行うことができました。また、運動場周りの除草は、少年野球クラブの子ども達や保護者の皆さんに行ってくれていました。親子清掃に参加くださった皆様、本当にありがとうございました。



# 運動会練習の一コマ

9月27日（土）の運動会の日が迫ってきました。さて、どんな演技をしてくれるのでしょうか。今からとても楽しみです。下の写真は、子ども達が一生懸命に練習している様子です。当日を、楽しみにしていてください。

【1・2年生】



【3・4年生】



【5・6年生】



【入場行進】



【ブロック対抗綱引き】



# 子どもセンター行事

9月20日（土）、子どもセンター行事 DVD映画会「アナと雪の女王」を行いました。人気のあった映画で、映画館でみた子もいるだろうと思いましたが、当日は多くの子が参加してくれていました。聞いてみると、この映画は「2回目」「3回目」と言っている子が何人もいました。

